

## 「羽ばたけ、せんだんの子！」



学校再開より約10日が過ぎました。4月の授業参観が中止になり、学校の様子がなかなか伝わりにくい日々が続いています。そこで、今回は、子供達の学校での様子をお届けします。

### 【Ⅰ：歓迎集会】

5月20日（水）5校時、新1年生の歓迎集会＋縦割り遊びでの交流を実施しました。CORONA対策で、運動場での短時間の開催としました。6年生の中には、新1年生のお世話を楽しみにしていた児童も多く、「手を繋いで歩きたいです。遠足ありますか？」などの声も上がっていました。夢を叶えてやりたかったのですが、今の状況では…。昼休みから5校時までという束の間の時間でしたが、思い出の一コマになれば。そんな思いで開催し、活動の様子を見守った初夏の一日でした。



### 【Ⅱ：朝読書の様子】

\*今年度から毎朝、始業前の朝読書を実施します。読書で知識を広げ豊かな心を培うためです。時間は、登校後の準備が整い次第。8:05から！



### 【Ⅲ：学習の様子】



\*毎朝のスキルタイム（計算、音読、視写等）も見直し、より意欲をもって取り組める工夫を行います。8:20～8:35までみっちり！

### 【Ⅳ：楽しい給食】



\*1年生にとっては、最初の難関？苦手なものも頑張って食べて欲しいな。健康な体は全ての礎。美味しく食べて免疫力もUpしよう。

### 【Ⅴ：縦割り掃除】



\*これもまた今年度からの取組。縦割りの活動を遊びだけではなく掃除にも取り入れました。これまで以上の、絆（繋ぐ心）の深まりを目指します。

☆6月6日（土）の授業参観（ふれ合い道徳）が予定通り実施できるよう祈りながら・・・！

